



La esposa de S. E. el Jefe del Estado, doña Carmen Polo, inaugura las nuevas viviendas.

EL GRUPO DE VIVIENDAS DE SAN LAZARO, EN OVIEDO

Al terminarse la guerra en el año 1939, la escasez de viviendas en nuestra Patria era grande, y en Oviedo se hacía sentir muy especialmente, pues a la paralización de la construcción durante los tres años de la contienda había que añadir las enormes destrucciones sufridas por la población al fundirse en un solo cuerpo ciudad y frente durante quince meses.

A remediar esta triste situación acudió de

forma desinteresada el Estado por medio de la Dirección General de Regiones Devastadas, que empezando por la habilitación rápida de viviendas y construcción de albergues provisionales, dió solución rápida, pero limitada, a tan arduo problema; pasados estos primeros momentos de apuro, se procedió al estudio profundo de la cuestión para darle solución definitiva y duradera; prueba de ello es este